

Álvaro Alejandro Chávez López



Es Licenciado en Ciencias y Técnicas de la Comunicación por la Universidad del Tepeyac. Ha realizado diplomados en temas de Derecho Electoral; en la Profesionalización Básica del Servicio Profesional Electoral con base a Competencia Laborales, fase especializada; en Educación Cívica y Educación Democrática; en Desarrollo de Habilidades Directivas para Gerentes y Jefes y finalmente, cursó la especialidad en Administración Pública, Estatal y Municipal.

Fue Secretario Particular del Presidente del Consejo General del IEEG, coordinando, planeando y organizando las actividades del Presidente en su relación con el Poder Legislativo y Ejecutivo del Estado, así como con otros organismos electorales a nivel nacional; fue Director y Gerente Regional en la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO), participando en la planeación estratégica institucional, coordinando, organizando, supervisando y proporcionando asistencia de tipo técnico, legal y operativo para la organización de las actividades propias de las cámaras; fue Asistente de la Dirección y Gerencia de Centros Empresariales y/o Patronales en la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), coordinando, asesorando y supervisando actividades dirigidas a los Centros Empresariales y/o Patronales.

Desde el año 2000, es Director de Capacitación Ciudadana del Instituto Electoral de Estado de Guanajuato, donde ha desempeñado funciones enfocadas a la planeación, diseño y ejecución, de los programas y actividades relacionadas con la capacitación electoral y la educación cívica, siempre con una visión de liderazgo estratégico y sistémico, participando en la organización y desarrollo de los procesos electorales de 2001 (extraordinario), 2003, 2006, 2009, 2010 (Plebiscito) y 2012. Asimismo funge desde el 2001, como Secretario Técnico de la Comisión para la Preservación y Fortalecimiento del Régimen de Partidos Políticos, cumpliendo y dando seguimiento de los acuerdos derivados de la misma.

Preocupado por fomentar la participación ciudadana en Guanajuato, a través del IEEG, lideró el proyecto institucional para la elaboración del Manual de Competencias Ciudadanas en el ámbito electoral, definiendo el perfil político electoral del ciudadano guanajuatense, bajo dos roles de participación: votante y funcionario de mesa directiva de casilla, que permita establecer los conocimientos, habilidades y actitudes a desarrollar en el ciudadano y cómo deseamos que se traduzcan en comportamientos en un proceso electoral en la entidad.

Desde el año 2011, funge como vocal de la revista PAIDEIA del IEEG, donde colaboró además con el artículo denominado *La capacitación ciudadana en el proceso electoral 2012*.